



Geht doch!

„Am Sträßchen von Landshut her im Anfange des Dorfes Tiefenbach findet sich ein noch wohl erhaltenes hölzernes Haus, das über der Thüre die Jahreszahl 1666 eingeschnitten trägt“, schreibt Georg Winkler 1852. Er meint das Schnurrer-Gütl, das wahrscheinlich älteste Haus in unserer Gemeinde. Dieses „Sträßchen“ war der kürzeste Weg nach Landshut und führte damals, als die Tiefenbacher noch zu Fuß gingen, über Obergolding – Schloßberg – Aign in die Stadt. Ein Teil des Weges gehört diesmal zu unserer Wanderroute.

Wir treffen uns am Sonntag, den **24. Juli 2011 um 17.00 Uhr** in Schloßberg, an der Kapelle nahe dem Naturfreundehaus. In Obergolding machen wir Rast beim BIO-BECK. Über die höchste Stelle bei Obergolding, mit weitem Blick über das Isar-Hügelland, geht es zurück an den Ausgangspunkt. Wir laden herzlich ein, mit uns zu kommen. Ein Teil des Weges führt durch den Wald. Bitte an entsprechende Kleidung, vor allem an feste Schuhe denken! Wir gehen bei jedem Wetter.

Wolfgang Guff

Die 6. Wanderung versetzt uns am Sonntag, den 25. September um 14.00 Uhr, in vergangene Zeiten. Eine Ausstellung mit vielen historischen Fotos zeigt, dass unsere Gemeinde ein „Ort mit Vergangenheit“ ist.

Die Ausstellungseröffnung wird im alten Wagnerhaus, Gleißbach 2½, stattfinden.

